



伊勢寺地区住民協議会から

あけまして おめでとうございます。

旧年中は住民協議会活動にご理解とご協力をたまわり、誠にありがとうございました。本年も「地域全体で支えあい助け合いながら、みんながいつまでも幸せに暮らせるまち伊勢寺」を目指して活動してまいります。

本年もより一層のご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。
～伊勢寺地区住民協議会～

平成27年12月に実施した活動のお知らせです。



防犯防災部会より

12月13日(日)7:30から地区住民協議会主催の第4回防災訓練を実施しました。各地区からの動員者156名、消防団16名、地区自主防災隊13名その他運営委員や市、消防署職員合わせて222名が参加し、訓練は簡易発電機と灯光器の取扱い、救



急救命法の習得、起震車体験、倒壊家屋からの救出訓練、消防団と地区防災隊による消火訓練、運営委員による豚汁とおにぎりの炊き出しが行われました。三木松阪中消防署署長から訓練の講評を頂き、最後に竹上市長のご挨拶を頂き、お昼前に訓練は終了致しました。ご参加頂きました皆様、運営実施を担って頂きました皆様、有難うございました。



地域環境部会より



12月10日(木)に伊勢寺幼稚園の年中児童30人と保護者が、森林公園の木工教室で野鳥の巣箱を作りました。地域環境部会の正副部会長と部会員が巣箱作りの先生となり、先生から伊勢寺の森を小鳥でいっぱいにする為に、巣箱を沢山作り木に掛けることを教えて頂きました。

そして、杉の間伐材で親子で作った巣箱に、好きな絵を描いたり、名前を書いて木の高い所に掛けました。いろいろな小鳥たちが、たくさん卵を産んで巣立って行って欲しいですネ。

